

Unterstützung für das Brauchtum

Zur Förderung regionaler Traditionen hat die VR-Bank Ostbayern-Mitte den Heimat- und Volkstrachtenverein **Sankt Englmar** mit einer Spende in Höhe von 500 Euro unterstützt. Die Zuwendung wurde von Franz Holmer, Leiter des Beratungszentrums

Schwarzach, an Vorsitzenden Alfons Venus sowie Franz Stieglbauer überreicht. Mit der Spende sollen Stoffe für die Trachtenkleidung des Vereins anschafft werden, um die traditionelle Trachtenkultur weiterhin lebendig zu halten. Die VR-Bank Ostbayern-Mitte fördert damit erneut ehrenamtliches Engagement und



Kulturprojekte in der Region. – Bei der Spendenübergabe (v. l.) Alfons Venus, Franz Holmer und Franz Stieglbauer.

Foto: Milena Gassner